

JESUS LE SAUVEUR - DANS UNE CRECHE

Longtemps, bien longtemps après les événements que nous avons racontés jusqu'ici, lorsque Rome gouvernait le monde, les soldats romains occupaient le pays d'Israël.

César Auguste, l'empereur romain, déclara un jour: "Je veux que l'on compte tous les habitants de mon empire!"

Tout le monde fut obligé de rentrer dans sa ville d'origine pour se faire enregistrer sur les listes romaines. Dans la petite ville de Nazareth, en Galilée, Joseph le charpentier et Marie son épouse se préparaient à partir en Judée, à Bethléem, la ville du roi David. Car Joseph et Marie étaient des descendants de David.

Quelques mois plus tôt, avant son mariage, Marie avait reçu un étrange visiteur. "Marie, lui avait-il dit, je suis l'ange Gabriel et j'ai un message pour toi de la part de Dieu!"

"Comment, un message pour moi?" balbutia Marie.

"Oui! Dieu t'a choisie pour être la mère de son Fils" avait-il répondu. "Tu l'appelleras Jésus."

Lorsque Marie et Joseph arrivèrent à Bethléem, l'auberge était déjà bondée de voyageurs.

"L'enfant est près de naître", dit Marie. "Qu'allons-nous faire?"

"Il y a de la place dans l'étable, répondit Joseph. Je vais préparer un bon endroit pour toi."



Et le bébé vint au monde. Marie l'enveloppa de langes et le coucha dans une crèche.

Dieu envoya alors des anges vers les bergers qui gardaient leurs troupeaux dans la campagne. "Un Sauveur est né aujourd'hui dans la ville de David. C'est lui le Messie, le Seigneur!" annoncèrent-ils joyeusement.

Laissant là leurs troupeaux, les bergers coururent vers Bethléem. Ils y trouvèrent Marie, Joseph et l'enfant Jésus, comme l'ange l'avait annoncé. Et ils adorèrent Jésus.